

**PEMERINTAH KOTA KENDARI SERAHKAN GENERATOR  
80 KILOVOLT AMPERE KEPADA BRIGADE MOBIL  
KEPOLISIAN DAERAH SULAWESI TENGGARA**



Sumber gambar: *antaranews.com*

Kendari (ANTARA) - Pemerintah Kota atau Pemkot Kendari, Provinsi Sulawesi Tenggara (Sultra) menyerahkan hibah barang milik daerah berupa generator 80 Kilovolt ampere (KVA) kepada Satuan Brigade Mobil (Sat Brimob) Kepolisian Daerah (Polda) Sultra di Halaman Kantor Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Kendari atau Terminal Baruga. Penyerahan generator tersebut dilakukan oleh Pejabat (Pj) Wali Kota Kendari Asmawa Tosepu didampingi Sekretaris Daerah (Sekda) Ridwansyah Taridala dan diterima oleh Komandan Sat Brimob Polda Sultra Kombes Pol Sugianto.

Pj Wali Kota Kendari Asmawa Tosepu di Kendari, Selasa, mengatakan, penyerahan hibah barang berupa generator 80 KVA itu sudah menjadi kewajiban Pemerintah Kota Kendari untuk membantu pelaksanaan tugas-tugas Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda), khususnya Sat Brimob Polda Sultra. "Bukti konkrit kerja sama selama ini tidak dapat diragukan lagi, berbicara tentang konteks Forkopimda luar biasa. Pemerintah Kota Kendari ini bisa berjalan menegakkan peraturan perundang-undangan salah satunya adalah peran kepolisian itu sendiri," kata Asmawa.

Kepala Biro Umum Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) Republik Indonesia (RI) itu juga berharap dengan hadirnya bantuan tersebut dapat dimanfaatkan semaksimal mungkin untuk mendukung kelancaran tugas-tugas di Satuan Brimob Polda Sultra. "Khususnya pada pengamanan dan ketertiban wilayah," ujar Asmawa. Pj Wali

Kota Kendari itu menjelaskan bahwa pengadaan generator 80 KVA yang diserahkan kepada Sat Brimob Polda Sultra itu bersumber dari dana Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kota Kendari Tahun 2023 yang berada pada Dinas Perhubungan Kota Kendari.

Sementara itu Komandan Sat Brimob Polda Sultra Kombes Pol Sugianto mengungkapkan terima kasih kepada Pemkot Kendari atas pemberian hibah generator 80 KVA itu kepada Sat Brimob Polda Sultra. “Penggunaan generator ini untuk kepentingan kita dan untuk melayani masyarakat serta juga untuk pelaksanaan tugas kita di Kota Kendari,” sebut Kombes Pol Sugianto.

**Sumber Berita:**

1. <https://sultra.antaraneews.com/berita/448638/pemkot-kendari-serahkan-generator-80-kva-kepada-brimob-polda-sultra>, 22 Agustus 2023
2. <https://kendariinfo.com/pemkot-kendari-serahkan-hibah-generator-80-kva-ke-brimob-polda-sultra/>, 23 Agustus 2023
3. <https://berita.kendarikota.go.id/pemkot-kendari-serahkan-generator-kapasitas-80-kva-kepada-brimob-polda-sultra/>, 22 Agustus 2023

**Catatan:**

1. Berdasarkan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 77 Tahun 2020 tentang Pedoman Teknis Pengelolaan Keuangan Daerah pada BAB II Lampiran (Bagian Belanja), pemerintah daerah dapat menganggarkan belanja hibah berupa uang, barang atau jasa dalam APBD sesuai dengan kemampuan keuangan daerah setelah memprioritaskan pemenuhan belanja urusan pemerintahan wajib dan belanja urusan pemerintahan pilihan, kecuali ditentukan lain sesuai dengan peraturan perundangan
2. Pemberian hibah ditujukan untuk menunjang pencapaian sasaran, program, kegiatan, dan sub kegiatan pemerintah daerah sesuai kepentingan daerah dalam mendukung terselenggaranya fungsi pemerintahan, pembangunan, dan kemasyarakatan dengan memperhatikan asas keadilan, kepatutan, rasionalitas, dan manfaat untuk masyarakat.
3. Belanja hibah dapat diberikan kepada: pemerintah pusat; pemerintah daerah lainnya; BUMN; BUMD; Badan dan Lembaga serta organisasi kemasyarakatan yang berbadan hukum Indonesia; dan partai politik.